

Más de 50 países en Mundial de Relevos de Atletismo



Foto: Fernando Neris Flores

La Habana, 23 abr (JIT) World Athletics anunció hoy los listados de inscripción para el Campeonato Mundial de Relevos, Bahamas 2024, con la presencia de 893 corredores de 54 naciones.

El certamen acontecerá en la isla caribeña los días 4 y 5 de mayo y tendrá a las especialidades de 4x100 y 4x400 metros para hombres como las más concurridas, ambas con 32 estafetas optando por el trono.

Además, se esperan representaciones de 30 países para animar la carrera femenina de 4x100 metros, igual cifra como concursantes en el relevo mixto 4x400, al tiempo que llegarán a 27 las postas candidatas al título en el 4x400 para mujeres.

En cuanto a las figuras más relevantes que han confirmado su presencia en el Estadio Nacional Thomas A. Robinson, destaca Noha Lyles, quien lideró a la cuarteta de Estados Unidos al triunfo en la distancia más corta en el Campeonato Mundial de Atletismo de Budapest 2023. En el propósito de mantener esa hegemonía estará acompañado por el medallista de plata olímpico en los 200 metros Kenny Bednarek.

Una de las mayores resistencias la encontrarán los norteños en el conjunto italiano encabezado por Marcel Jacobs, pero también en el representativo de Jamaica, que tendrá entre sus efectivos a Ackeem Blake.

En el apartado femenino las estadounidenses también parten entre las favoritas, gracias una nómina de seis mujeres que incluye a cuatro de las integrantes de la posta campeona en Budapest 2023.

También sobresalen en la inscripción las cuartetos de Jamaica y Gran Bretaña, que han escalado al podio en las más recientes citas mundiales y olímpicas.

En la modalidad de 4x400 metros para damas las neerlandesas concentran las mayores opciones de repetir los reinados establecidos en la capital húngara y el Campeonato Mundial de Atletismo Bajo Techo de Glasgow 2024, con la extraordinaria Femke Bol a la cabeza.

Igual de enconada se espera la lucha en las restantes carreras, teniendo en cuenta que en todas las especialidades se repartirán cupos para los Juegos Olímpicos de París 2024.

Durante la jornada inicial del certamen las dos mejores postas de cada serie clasificarán para las finales programadas al siguiente día y de paso asegurarán presencia en la cita parisina. La carrera decisiva definirá también el reparto de premios en metálico, así como los carriles en que iniciarán su incursión bajo los cinco aros el próximo verano.

Los relevos sin opciones de luchar por medallas también correrán en la jornada de cierre para completar los 14 que conseguirán el derecho de competir en la cita gala.

La Federación Cubana de Atletismo anunció recientemente las nóminas de las tres estafetas que le representarán en la cercana cita universal en busca de boletos olímpicos. Las mayores esperanzas recaen en las muchachas del 4x400 metros, quienes se presentarán en defensa de la corona conquistada en la edición de Silesia 2021.

Los organizadores del Mundial de Bahamas 2024 adelantaron que el 3 de mayo darán a conocer la conformación de las series iniciales, mientras que las formaciones titulares se informarán horas antes de cada carrera.



Radio Habana Cuba